

# POLSEK

## Kapolsek Kelapa Dua Pimpin Pengecekan Kesiapan Gereja Sambut Natal 2024

Suhendi - [TANGERANG.POLSEK.ID](https://TANGERANG.POLSEK.ID)

Dec 15, 2024 - 17:00



TANGERANG – Dalam rangka menyambut perayaan Natal 2024, Polsek Kelapa Dua mengadakan pengecekan kesiapan gereja-gereja di wilayah hukumnya. Dipimpin langsung oleh Kapolsek Kelapa Dua, KOMPOL Gus Prihatin Zen, SH, kegiatan ini bertujuan memastikan keamanan dan kenyamanan para jemaat saat menjalankan ibadah Natal, Sabtu (15/12/2024).

Kapolsek didampingi oleh Wakapolsek AKP Jona Tanjung, SH, MH, beserta sejumlah personel Polsek Kelapa Dua. Pengecekan dilakukan di dua gereja utama, yakni Gereja HKBP Bonang di Komplek Gereja Blok UA No. 17, Kelurahan Bojong Nangka, yang dipimpin oleh Pendeta Haris Huria Sitorus dengan jumlah jemaat ± 300 orang, dan Gereja Presbiterian Injili di Ruko Dasana Indah Blok RT 1 No. 17, dengan Pendeta Yohanes sebagai pengurusnya serta jemaat berjumlah ± 150 orang.

Selama pengecekan, Kapolsek memastikan bahwa kedua gereja telah mempersiapkan sarana ibadah, pengaturan jemaat, serta prosedur keamanan dengan baik. Selain itu, pihak kepolisian memberikan arahan terkait langkah-langkah antisipasi untuk mencegah gangguan selama pelaksanaan ibadah berlangsung.

Pendeta Haris Huria Sitorus menyampaikan apresiasi atas kunjungan tersebut. "Kami merasa tenang dan bersyukur atas perhatian Polsek Kelapa Dua terhadap keamanan perayaan Natal. Kehadiran mereka memberikan rasa aman bagi jemaat kami," ujarnya.

Kapolsek KOMPOL Gus Prihatin Zen menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan komitmen Polsek Kelapa Dua dalam menjaga suasana Natal yang aman dan damai. "Kami ingin memastikan bahwa seluruh masyarakat, khususnya para jemaat gereja, dapat melaksanakan ibadah dengan nyaman dan tanpa kekhawatiran. Kerja sama antara pihak gereja dan kepolisian sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif," ungkapnya.

Pihak Polsek Kelapa Dua juga mengimbau jemaat dan masyarakat sekitar untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal mencurigakan. Dengan langkah-langkah antisipatif ini, diharapkan perayaan Natal tahun ini dapat berlangsung lancar, penuh kedamaian, dan menjadi momen sukacita bagi semua pihak. (Hendi)